



24 de abril de 2020

## **EL CORONAVIRUS**

Erase una vez, un virus, no un virus normal no, el rey de los virus, se llamaba COVID-19, pero le gustaba que lo llamasen "Coronavirus".

Vivía en Wuhan, China, y habitaba dentro de los animales, se entretenía viendo sus costumbres y se divertía ya que no había dos iguales, aunque el ser humano le parecía el más raro.

Un día se aburría de los animales y comenzó a entrar en los humanos y a investigarlos, se extrañó por que dejaron de salir de sus casas, salió en todos los telediarios de China, era famoso, la gente no salía por su culpa, y eso le encantó.

Decidió explorar el mundo, quería dejar a todos los niños sin salir, quería causar el caos, sería el virus más famoso del planeta!

Comenzó por Europa, logró aterrorizar poco a poco a todos los países del mundo, era el mejor momento de su vida.

A las semanas se asustó, ya que todo el mundo salía a sus balcones a aplaudir, a bailar... el quería causar el caos no la felicidad.

También le daban miedo los coches de la policía, las ambulancias y camiones de bomberos a los que todo el mundo aplaudía, pero lo que más le aterraba eran los médicos y enfermeros con los que combatía día si día también. Estaban logrando curar a muchas personas, esos eran los peores.

Infectó a varios y se llevó a personas inocentes, pero los sanitarios con el apoyo y la ayuda de la gente, lograron que el virus muy triste volviera a Wuhan, y vivió la vida más aburrida del mundo en los animales, hasta que los científicos encontraron una vacuna y consiguieron matarlo.

J. P.C. 15 años.